

Pérdida total de colchonería en Palmira

Los bomberos voluntarios de Palmira trabajaron varias horas para sofocar la conflagración



Incendio en Palmira / Redes sociales

El incendio de gran magnitud se presentó en la fábrica de **Espumas Gómez** ubicada en la carrera 33 con calle 32, cerca del centro de Palmira, debido a la cantidad de productos inflamables la conflagración deja el lugar en pérdida total, incluyendo tres vehículos que se encontraban al interior.

Para controlarlo **fue necesario utilizar 4 máquinas extintores**, un carro tanque, una máquina escalera, una ambulancia, un vehículo de apoyo y 30 unidades bomberiles, dijo el director de Gestión de Riesgo y Desastres Camilo Saavedra.

"En las próximas horas llegará un perito para hacer un informe de la conflagración, cuando las llamas son tan voraces y el incendio es tan crítico es muy difícil identificar las causas", aseguró Saavedra.

Las llamas lograron controlarse para evitar que se extendieran a las viviendas vecinas a la fábrica y a una bodega que se encuentra en la parte de atrás que es un archivo de la DIAN, aunque si hay algunas afectaciones en esos predios como agrietamiento de muros por la intensidad del calor.

"La bodega colapsó en su estructura, el techo, hay tres vehículos y una moto que se incineraron completamente, al parecer eso también ayudó a que las llamas se avivaran en algún momento", puntualizó Camilo Saavedra.

- [*Alcalde ordena cancelar contratación del general Barrero*](#)
- [*Robo en los Floralia terminó en asonada e intento de bloqueo*](#)
- [*El encuentro gastronómico más importante del mundo se encuentra en Cali*](#)

Por su parte, Andrés Rueda propietario de la fábrica de espuma, dice que en el establecimiento comercial se fabrican colchones, que el incendio comenzó alrededor de las 6:45 de la mañana, según le informó un vecino, pero que se dieron cuenta cuando llegaron a abrir como de costumbre *"se perdieron las máquinas, los vehículos y materias primas que había dentro de la empresa, somos 16 personas las que laboramos en la empresa"*.